

## Preuve et attestation de développement professionnel

### CréaCamp 1<sup>re</sup> participation 2019-2020



#### Description:

Ce badge peut être octroyé à celui ou celle qui a vécu activement, à titre de participant ou de facilitateur, son premier CréaCamp de l'année 2019-2020. Les CréaCamps™ sont des journées de formation continue organisées par l'École branchée. Abordables, elles permettent de découvrir ou d'approfondir des sujets créatifs et des approches innovantes en compagnie de pairs et de facilitateurs chevronnés dans le but de réinvestir dans sa pratique et de développer son réseau.

:

Badge attribué à : marie-eve.harrison

<https://www.cadre21.org/membres/marie-eve-harrison-cssphares-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2020-02-02 23:28:51

# CréaCamp 1re participation 2019-2020

1. À quel CréaCamp avez-vous participé?

Trois-Pistoles, 6 décembre 2019

2. Était-ce à titre de participant(e) ou de facilitateur(trice)?

Participant(e)

3. Plus précisément, quelle thématique avez-vous approfondie lors de ce CréaCamp?

Les maths autrement... et créatives.

4. Quelle réflexion faites-vous suite à votre journée? SVP développez.

Qu'il est plus facile qu'on le pense de changer notre vision traditionnelle de l'enseignement des mathématiques. Il ne suffit que d'une journée avec d'autres enseignants, qui ont de l'expérience dans le domaine, pour susciter l'intérêt et développer la motivation e changer notre vision de l'enseignement des maths. C'est ce qui amène les gens à sortir de leur zone de confort pour essayer des choses.

5. En fonction de ce que vous avez vécu dans ce CréaCamp, que pensez-vous réinvestir dans votre enseignement ou votre démarche d'accompagnement? Que ferez-vous dorénavant autrement?

Pour ma part, je vise plus la démarche d'accompagnement. Puisque j'ai pu bénéficié de l'expertise et l'expérience des autres participants, j'aimerais en faire bénéficier mes collègues de travail. Je pense donc réinvestir ce que j'ai appris en leur montrant les nouveautés et les créations faites lors du Créacamp.

6. Qu'avez-vous le plus apprécié de votre expérience en général?

Le partage avec les autres enseignants. L'accessibilité des activités et la diversité des sujets.

Mais ce que j'ai apprécié le plus, c'est le temps qui nous a été donné pour créer des activités. Écouter et rêver d'être en mesure d'intégrer cela en classe est une chose, mais le pratiquer avec des collègues et sous la supervision de gens expérimentés, c'est encore mieux!